

Ipartek migra los sistemas de información del grupo Zahor

G. Sáenz

Ipartek Servicios Informáticos (www.ipartek.com), especializada en el desarrollo e implantación de soluciones de tecnologías de la información, ha realizado en los últimos meses la migración de los sistemas de información de la compañía guipuzcoana de alimentación Zahor (www.zahor.com) al entorno de Microsoft Windows Server 2003.

Zahor, integrada desde 2004 en el grupo Natra, atraviesa un proceso de expansión y crecimiento económico que ha obligado a sus responsables a ampliar sus sistemas de información a las nuevas necesidades empresariales. Fuentes de Ipartek, han señalado a este respecto que fueron contactados por la firma guipuzcoana "para suministrarles una nueva plataforma tecnológica que cubriera los nuevos requerimientos de servicios que le son ahora necesarios".

Esta situación llevó a Zahor a la necesidad de evaluar las soluciones integradas en la plataforma Microsoft Windows Server 2003 para adecuar sus sistemas base de tecnología a fin de garantizar una infraestructura de servicios que ayudara en los planes de negocio de la organización y minimizará la administración, "mediante el uso de herramientas flexibles y centralizadas", explican las mismas fuentes.

La compañía dirigida por Alberto Hernández cuenta con el reconocimiento como Microsoft Certified Partner, así como Hewlett Packard Preferred Partner, cuenta con amplia experiencia en soluciones tecnológicas para sistemas empresariales. En la actualidad, Ipartek cuenta con una cartera histórica superior a los 300 clientes, de los cuales alrededor de 100 son referencias actuales.